

マルがイビツになつた

永沼 大樹

(田代塙謹)

(一) 序

東京鰐陵会から、ラグビー部創部のころの思い出などという話であるが、何分にも四十年も前のことで、年ごとに記憶もうすれ、思考力も減退し、まとめるだけの粗氣もなくなつて来た。が、今まで自分のして来たことを、少しも書き残していくことに気付き、せめてラグビーくらいは……と思つて書いてみることにした。サテ、蛇がでるか、へじがでるか。

(二) 賦球のこと

昭和二十一年八月三十一日、私は宮城県石巻中学校教諭として赴任した。前野校長は、私の

略歴から蹴球をさせなかつたよ

うだ。蹴球部員にとの要望は、

早々のころが憶い出され、ひと

とき青春に迷つたこともあつた。

(四) タマ探し

伝統ある石巻中学校蹴球部々長の肩書きにより、私は埃だらけとなり、會場の中を駆けめぐらすことと相成った。戦時中倉庫に押しこんだボールを探した

たり、ドリブルしたりしているうちに、一人一人と生徒が集つて来た。次第に輪は大きくなり、大声を出し、夢中になり私は押

し出されてしまった。私は土堤に腰をおろし、煙草を吸いながら、蹴球部はつづけると思つた。

次日も、またつぎの日も、生徒たちはボールを吹きがり、しかも人數は増えた。このボールに対する昂りはどこからくるのか。生徒は嬉えていたのである。

もちろん当時のことだから、日常の糧に汲みと/orしていたのも事実であるが、それ以上に生徒は

スポーツに醉っていたのである。



(五) 新らしい命

車がすき静かになりだしたころ、石巻に新らしい歴史の池がありようとしていた。誰が持ちこんだか、アメリカンフットボールだ。生徒の意図通りには前野君達を器用に扱い、その敬意を表すと共に、私にも不規則の連続後ろにバスして、

幸いに思う。

チューインガムを舐し、空気を入れ、エードルを使ってボールを作つた。これが部長の最初の仕事であつた。世にも哀れな物語りではつたが、大学入部

とき青春に迷つたこともあつた。

前進する、英國風のルール、旺盛な斗争心を要するなどと説明はした。又、戦前の名勝負など話はしなが……。

内陣相手の血湧き肉躍る男のスポーツなど、大いに真伝はしたが、五十人ちかくの生徒が未知の、話に聞いただけのスボーツに、体をあけて來ようとは思ひもしなかつた。この生徒たちは頑る熱心で、脱落者は出なかつた。私は激流に押され、生徒と共に走つたにすぎない。思ひはラグビー部は、ヒヨウタノ島の如く、自然発生的に創られ、私はそのお手伝いをしただけである。四十年前を憶えれば、前野先生の意圖は挫折し、校長の全く夢想だに念頭になかつたものが生れたのである。更に想う、不思議な恰好形に、四十年雨果敢に挑戦した先駆者たちを、私は創部早々の先輩各位に深謝は前かぬボールを器用に扱い、その敬意を表すと共に、私にも共に夢んだときがあることを幸いに思う。

続・学園歳時記 1976年発行
¥980

みどり・砂・人 1979年発行
¥1,200

飛天のうた 1988年発行
¥1,500

ご注文は電話で、300-2111…消費税、送料が掛ります。

学校法人

桐朋教育研究所

所長 生江義男 (7回生)

東京都調布市若葉町1-41-1桐朋学園内 TEL. (03)300-2111

[特集]

第8回 国体優勝の

ラグビー部はこうして生まれた

時としてお蔵方は、部下の考えに無賴者で、現実を弱みないことが多い。ボールを蹴る生徒の数も固定化し始めたころ、在石巻転居との試合について、校長から詰された。蹴球のためによかれとの配慮だったたの思つが、ウライに出ようとは思ひの意外だったと思つ。ゲー、韓国人側の勝利であったが、途中アクシデントがあり、後味の悪い締め括りであつたと覚えてゐる。当時の日韓感情が餘に面倒なように現れた出来事で、生徒にも異様に映つたらしい。この事件を教訓として、ボールを蹴る生徒の数は減り、あれ程然らずだった校長の蹴球熱もさめ、心がけたが、大役であり、離承する自信もないの一週間位考えあぐねていた。その間職員室でなく、1県1校の花園大会でなく、東



佐藤忠雄

石巻高皮ラグビー部創設者の石巻高皮ラグビー部創設者の

眞澤(旧姓)大樹先生から「脚

問を引き受けてしまい」という

話をうけたのは昭和25年であつた。當時に依り芋波をもられる

ことになつたので、引き受

けることになつたが、重い責任

を体全体で感じた。

ラグビーフットボールは殆どなく無知

に等しかつた。しかし、部員諸君は自発的に部活動に励み、苦

しい合宿にもよく耐え、やつて

くれた。その時は現行制度の

事件を教訓として、ボールを

蹴る心情を察すると、かなりであ

げたいが大役であり、離承する

自信もないの一週間位考えあ

ぐねていた。その間職員室でなく、

演劇・舞踊・テレビ・余興

藤浪小道具株式会社

装飾・催事の総合企画・制作

株式会社 藤浪アート・センター

本社 〒111 東京都台東区浅草6-2-6
TEL03(874)5171(代表) FAX03(874)4807

越谷営業所 〒343 埼玉県越谷市芦生2-11
TEL0489(88)0721(代表) FAX0489(88)0842

代表取締役 白沢 純(旧姓石母田) 第十回生

秋田工業高校は安定した実力を持っていた。現在の石巻高校ラグビー部員数が50名を数え、内部で練習マッチが出来る好条件に恵まれているのに比し、当時は部員即選手のような状態に立ちあらず、実力は、現制度であれば毎年全国大会に出場出来たと思っている。

前に述べた三條件のすべてを満たすことは細かいことまで覚えておらず、記憶違いもあるので差し控えるが、第一條件は次に述べる意味のものであった。部員諸君を説くということではなく、平生の生活態度を秩序あらしめることを中心とした最重点のものとしなければならない」と考えたためであった。このことが実行出来るならば、部活動は完全を利用して目標に到達できると確信したためである。たゆみなく、辛いが充実感のあるふれた部活動は続いた。

ムに育てようと思熱を燃やしているが、これも先生との出会いがあつたからこそと思う。

感激の全国制覇!!

富永 栄喜(26回生)

私とラグビー
斎藤 順男(22回生)

昭和21年の秋、永沼先生(現永沼先生)が赴任され喧嘩の好きな生徒を集めてラグビーの話を聞かせてくれた。

初めて見る格闘技への興味と、殴る、蹴る以外は何をやってもよいということが気に入りやることに決めた。

用具がない、腹がへる、怪我が絶えない、など色々なことがあったが、先生が夏合宿に早起きから呼ばれたコート(日本代表クラス)の殺人的なときに耐えたおかげで勝利の美酒も味わうことが出来た。

現在、自分は会社のラグビー部を社会人トップレベルのチー



1952年(昭27)の合宿風景、翌年国体優勝

動の里に胸を振るわせた鰐陵時代の最大の良き思い出である。決勝戦は魚津高(富山)とだった。スコアは5-1-3と僅差の勝利。共に1トライずつだったのが、我が石高はコンバートのゴールが入ったものである。この決勝戦でトライゲッターの俊足W.T.B寺内地が、タフクルにて頭蓋骨脛の重傷を負った脳裏に焼きついているのは、やはり、ノーサイドの笛を聞くまで走りまくり、タフクルしまくり、石高ラグビー一である。

当時の記憶もおぼろげになつくる。だが、鮮烈な残像として脳裏に焼きついているのは、やはり、3戦3勝BブロックVと将として、第8回国民体育大会出場権を得て、四国・松山市に乗り込み、全国の強豪と伍して、なかでも3年時昭和28年に主導する、勇猛果敢な取組精神である。これも当時の豊富監督、千葉士郎OBという、鬼。恐れられた熱烈指導の賜だと思う。この感激に満ち、肩を組み合い、感涙に満ち、肩を組み合い、感

北地区6県から1校または2校の選抜であり、秋田勢が強く特に秋田工業高校は安定した実力を持っていた。現在の石巻高校ラグビー部員数が50名を数え、内部で練習マッチが出来る好条件に恵まれているのに比し、当時は部員即選手のような状態に立ちあらず、実力は、現制度であれば毎年全国大会に出場出来たと思っている。

前に述べた三條件のすべてを満たすことは細かいことまで覚えておらず、記憶違いもあるので差し控えるが、第一條件は次に述べる意味のものであった。部員諸君を説くということではなく、平生の生活態度を秩序あらしめることを中心とした最重点のものとしなければならない」と考えたためであった。このことが実行出来るならば、部活動は続いたためである。たゆみなく、辛いが充実感のあるふれた部活動は続いた。

合宿は春、夏合宿とあり、特に夏合宿は体力の消耗が激しく、大変であつたが、計画通りこなされた。全員に氣力と志の強さが与えられた。

合宿日誌をみて、いたいたとき、末尾に感想を書かれて激励してくれた。それも永沼先生の御筆で、感謝が伝統となるものと感心させられ、改めて感謝した。食事で思い出すのは皮のついた馬鈴薯や皮のはいった味噌汁を

食べたところもつい昨日のよう

に思ひだされる。

回想すれば浮沈もあり思うようにいかない時代もあった。原因は生活態度の無自覚であり、ラグーマン精神の欠如以外の何物でもなかった。己を捨てて味方のためにボールを活かしていくのと確信している。要は技術や

小手先のテクニックでなく精神である。

紙数が要きたので以上で終わら

りとしたい。

永沼大樹先生

新潟県富山市南区田中町田沼町28

佐藤忠雄先生

新潟県富山市南区田中町田沼町28

石高ラグビー部よ、永遠なれ!!

・名門・石高にラグビーあり!

菅野総合病院

附属 人工腎臓透析センター

参議院議員
学校法人 日本大学評議会会長
日本大学医学部同窓会副会長
社団法人 アフリカ協会理事

菅野寿(15回生)

〒351 埼玉県和光市本町28

(0484) 64-5111 (大代表)

東武中央病院



鶴陵会だより
鶴陵同窓会事務局長
松本 仁
（24回生）

鶴陵同窓会の皆様にはますます精勤のことを存じます。いつも母校並びに鶴陵同窓会のためご後援をいただき感謝にたえません。

ここで、同窓会の近況を報告致しますので、同期の方々へもご連絡いただければ幸いです。

ここ数年来、同窓会活動がますこする活発になり、遠くは関西鶴陵・東京鶴陵会そして宮城県下の仙台・松島鳴瀬、矢本・涌谷・河南・女更にもまた誕生・豊里・台北・北上、職

10月本原稿〆切・年末印刷完



場では石巻市役所鶴陵会・七十七銀行鶴陵会・石高定期割合会等々その充実ぶり、組織の大大会上には驚かされるものがあります。

一二、本部（石巻市中心）鶴陵同窓会総会も主導学年がその運営を受け持つてより15回を経過し、数年前からは前売り券発売などの発想により、これまでにない出席者を数えております。平成元年の夏は30回生の皆様が当番で8月13日（日）に実施いたしました。

二三、同窓会報「鶴陵」の出版も大好評で、復刊もはや31号を迎えました。皆様からのご寄稿もお待ちいたします。

ここで、同窓会の近況を報告致しますので、同期の方々へもご連絡いただければ幸いです。

ここ数年来、同窓会活動がますこする活発になり、遠くは

関西鶴陵・東京鶴陵会そして宮城県下の仙台・松島鳴瀬、矢本・涌谷・河南・女更にもまた誕生・豊里・台北・北上、職

東京鶴陵会会員 各位

東京鶴陵会 会長 生高 江橋 裕良
事務局長

前1982年10月13日（第9回総会の前）から、平成元年8月31日までの本会の収支状況は、次のとおりあります。

| 収入の部 | | 金 | 現 |
|------|----|------------|------------------------|
| 販売額 | 全額 | 41,000 | 10月13日現在 |
| 販 | 販 | 26,301 | 貯金 |
| 販 | 販 | 1,323,000 | 収益自負額 = 10,000円×1,323人 |
| 販 | 販 | 250,000 | 会員登録料、会員登録料、引出料 |
| 販 | 販 | 540,000 | 会員登録料、会員登録料、会員登録料 |
| 販 | 販 | 1,043,200 | 会員登録料、会員登録料 |
| 販 | 販 | 188,000 | 14月 |
| 販 | 販 | 174,000 | 27日 |
| 販 | 販 | 173,000 | 会員登録料に対する会員からの料金 |
| 販 | 販 | 1,284,327円 | |

| 支出の部 | | 金 | 現 |
|------|-------|------------|-----------------------------------|
| 旅費 | 会員登録料 | 42,154円 | 理事会 1会議会議費を含む |
| 旅費 | 会員登録料 | 289,400 | 会員登録料 |
| 旅費 | 会員登録料 | 321,478 | 会員登録料、会員登録料 |
| 旅費 | 会員登録料 | 37,385 | 会員登録料、会員登録料 |
| 旅費 | 会員登録料 | 1,125,766 | 東京鶴陵会会員、会場代、上記代等一日 会員登録料、会員登録料 |
| 旅費 | 会員登録料 | 201,060 | 会員登録料、会員登録料、会員登録料 |
| 旅費 | 会員登録料 | 221,020 | 会員登録料、会員登録料、会員登録料 |
| 旅費 | 会員登録料 | 221,768 | 会員登録料 |
| 旅費 | 会員登録料 | 345,556 | 会員登録料、会員登録料 |
| 旅費 | 会員登録料 | 379,796 | 会員登録料、会員登録料 |
| 旅費 | 会員登録料 | 3,845,388円 | |
| 旅費 | 会員登録料 | 227,019円 | |

A、全般会員登録料
B、会員登録料
C、運動部事業大会以上出場

旦理昭

（20回生）

段ボール事報社
代表 わた

理

煙岡寛

（20回生）

煙岡外科クリニック

診療所 平232 横浜市南区陸町一丁目18-14
（○四五）714-1242

平232 横浜市南区陸町一丁目18-14
（○四五）714-1242

平232 横浜市南区陸町一丁目18-14
（○四五）714-1242

〒221 東京都千代田区神田和泉町一番地1号 石垣ビル
（○四五）866-0764 FAX（○三四六）四七四五

ア、同窓会報「鶴陵」を毎年
送付
（5年に一度の発行・冊
包封代別）

イ、同窓会員名簿を発行の
都度

ア、同窓会報「鶴陵」を毎年
送付
（5年に一度の発行・冊
包封代別）

ウ、夏の同窓会総会案内状郵
送

エ、全般会員登録料（会員登録料）

丙、マラソン大会（全日制）

丁、運動部事業大会以上出場



D.卒業時に卒業生（全・定）
にネクタイピン寄贈

○仙古 6 仙古6

- ◎払い込まれる場合の郵便局の
口座番号は、
「仙古 6 仙古6」
- 尚、会報の送付として、50
0円のご協力をいたいでいま
すが、全の維持運営のためにも
今後とも格段のご支援をお願い
申し上げます。
- 石巻市大手町3-15
宮城県石巻高等学校内
鷹陵同窓会事務局



次に、先生の略歴をご紹介し
ます。
○昭和6年8月7日生
○福島県出身 真室高、東北
大理学部生物学科卒
○勤務歴
岩出山高・石巻高 各教頭
高・仙古二高・仙古一高、
矢本高 各教頭
岩ヶ崎高校長を経て、現在に
至る
○趣味
自然観察（山野草・海岸動
物・野鳥など）
水彩画 古美術鑑賞など



各期だより

5回生だより

（5回生）

になる。その後間もなく石母田

節が東京を去って石巻で身を養
つて、その令兄石母田正蔵さ
らんの全集が岩波から出ていると
いうのに、石母田史学を誰も解
説を隠しててくれる同窓生
能力者がいないというのは一層
さびしい。

在関東地区の仲間も残り少な
く淋しい。
木村修（旧豊橋）の童顔が目
にちらついているのに、その7
回を大田区千鳥の郷に同期会
の名で修してよりはや3年、
すなわち10年前の死ということ
病弱だった浅野倫司が元気で長
生きしている。絵を描いて音楽
踊りと生を楽しんで76歳を超え
つて、その父の仙古6が仙古6さ
らんの全集が岩波から出ていると
いうのに、石母田史学を誰も解
説を隠しててくれる同窓生
能力者がいないのは一層
さびしい。
木村修（旧豊橋）の童顔が目
にちらついているのに、その7
回を大田区千鳥の郷に同期会
の名で修してよりはや3年、
すなわち10年前の死ということ

になる。その後間もなく石母田



（旧豊橋）

卒業生の進路状況

（1）卒業生の進路状況（実入人数）

| | 大 | 学 | 現 | 通 | 計 |
|------------|-----|----|----|---|---|
| 小曾路日 | 6 | 1 | 1 | | 2 |
| 4年 | 22 | | | | |
| 准 | 21 | | | | |
| 准 | 1 | | | | |
| 學 | | | | | |
| 計 | 92 | | | | |
| （2）卒業・各種学校 | 6 | | | | |
| 准 | 6 | | | | |
| 各種 | 162 | | | | |
| 准 | 162 | | | | |
| （3）卒業・各種学校 | 168 | | | | |
| 准 | 168 | | | | |
| （4）事 | 11 | | | | |
| 准 | 11 | | | | |
| （5）計 | 38 | 33 | 77 | | |
| 卒業者数 | 271 | | | | |

（2）平成1年度大学別合格者数（延べ数）

平成元、4、15

| | 大 | 學 | 現 | 通 | 計 |
|---------|-----|---|---|---|---|
| 小曾路日 | 1 | 1 | 2 | | |
| 4年 | 1 | 2 | 3 | | |
| 准 | 0 | 1 | 1 | | |
| 准 | 0 | 1 | 1 | | |
| 學 | | | | | |
| 計 | 2 | 3 | 4 | | |
| （3）私立大学 | 1 | 1 | 1 | | |
| 准 | 0 | 1 | 1 | | |
| 准 | 0 | 1 | 1 | | |
| 學 | | | | | |
| 計 | 2 | 1 | 3 | | |
| （4）公立大学 | 1 | 1 | 1 | | |
| 准 | 0 | 1 | 1 | | |
| 准 | 0 | 1 | 1 | | |
| 學 | | | | | |
| 計 | 1 | 1 | 1 | | |
| （5）専門大学 | 1 | 1 | 1 | | |
| 准 | 0 | 1 | 1 | | |
| 准 | 0 | 1 | 1 | | |
| 學 | | | | | |
| 計 | 1 | 1 | 1 | | |
| （6）計 | 2 | 4 | 6 | | |
| 卒業者数 | 271 | | | | |

◎払い込まれる場合の郵便局の
口座番号は、
「仙古 6 仙古6」

（仙古6）
（仙古6）
（仙古6）

桜田税務会計事務所

桜田 崎

（21回生）

〒200 川崎市川崎区東田町四丁二佐久間ビル
☎（044）244-12718

高橋会計事務所

高橋 宏

（21回生）

〒235 横浜市鶴見区鶴見中央一丁目五
☎（045）510-12581

（旧豊橋）
（旧豊橋）
（旧豊橋）
（旧豊橋）
（旧豊橋）
（旧豊橋）
（旧豊橋）
（旧豊橋）
（旧豊橋）

21回生便り(石井一郎生)

大泉 重雄(21回生)

「東京鰐陵」第2号発刊について心からお祝い申し上げます。

同窓の皆様お元気で日々活躍のことをお喜び申しあげます。

私は21回生も早いもので学生を卒業して40余年、来年には還暦を迎えます。幸いに私は同窓には首都圏に35名という多くの仲友が居り、首都圏同窓会として現在まで40年間2回の会合を持ち友誼を深めています。又10年前より石巻会と合同で3年に1回各校の持廻り幹事で現地旅行を行なう例を計っています。

現在各校の分野で大活躍してこられた同窓生諸氏にも苦しい時、又嬉しい時も多々あった

と思いますが、何かにつけて励まし合って今まで半ばれたことは、同窓生諸氏の助ける言葉や友情であったと思います。

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

や

菅野(旧姓)波津七三郎氏を初め方代氏、星治氏の世話を担当し会則に従い慶弔規定を設けています。

オーライ! 31回生諸君よ

たまには皆んなで飲むべえよ!

阿部 典明(31回生)

阿部 典明(31回生)

皆んなで飲むべえよ!

てやはり親睦、友情、懇親、激励が大切であるといわれています。又会合を通じ各自の専門で活躍されている諸氏には、現代は人間関係をよくする方法としてやはり親睦、友情、懇親、激励が大切であるといわれています。又会合を通じ各自の専門で活躍されています。

その他の金社、仕事で活躍されているのを伝えるが、よ

か実行出来ない。

それの金社、仕事で活躍されているのを伝えるが、よ

か実行出来ない。

されどもなると、その仕事の

年齢を越えたところの人との関係

が、これから大事になるので

はないだろうか。そんなことが

ら、先輩達が時々集まり、交流

を深め、仲間の喜びと共にし、

悲しみと共にするのを見、そし

て聞くとき、ちょっと、うらや

ましくなる。我々30回、31回生

もその年代に入りつつあること

から、昔、机をならべた仲間と

馬鹿を言い合うのも、いいでは

ないか。

それぞれの子供達も伴侶を得

たい年齢になつてゐるのではないか。もしかしたら親戚になる

可能性もあるぞ。

昨年のこと、万社の燕谷は、皆が集まるよう段取りをしておよそ把握しているつもりだが、集まるとなると、なかなか実行出来ない。

それの金社、仕事で活躍

されているのを伝えるが、よ

か実行出来ない。

されどもなると、その仕事の

年齢を越えたところの人との関係

が、これから大事になるので

はないか。

その前に、ぜひ東京鰐陵

を用ひてもらいたくて集まろうでは

ないか。

その前に、ぜひ東京鰐陵

を用ひてもらいたくて集まろうでは

ないか。

その前に、ぜひ東京鰐陵

を用ひてもらいたくて集まろうでは

ないか。

その前に、ぜひ東京鰐陵

を用ひてもらいたくて集まろうでは

ないか。

その前に、ぜひ東京鰐陵

一期一会の心を大切に 考えています

フィギアヘッド・リース株式会社

フィギアヘッド・ファイナンス株式会社

代表取締役 木村 照夫(31回生)

〒160 東京都新宿区新宿1丁目5番1号

TEL (03) 226-7068 FAX (03) 226-7065

東京鰐陵 1989/10/No.2

(7)

教育の現場から

千葉ひろし(31回生)



ある学年の生徒が、学校で登校するようになった。いうところの登校拒否である。うちではめずらしいケースである。担任や友人が、電話や手紙で登校をうがした。思いつたててくる日もあつたが、「だめだ」た。当然ながら、両親とも何回か話し合った。しかし、一向にその原因が見出せない。手を抜いて、時をまつはかない、なかなかあきらめた形になつた。

そのうちに、両親との話し合いで、なぜかから「家庭に、何かあるかな」と思うようになった。あれこれ憶測してみたが、いつも交際がつかぬ家庭。

中学・高女入学者は、勤労特員と後藤芳蔵(31回生)

幼年期から青年期に移る中学生の心理は複雑であり、感情の起伏が激しいことは大方の経験のことである。自我に目覚める年頃は、理性的な判断より感情が支配するところが多い。まして抑圧された家庭生活の中で、不合理とか命令、懲罰には敏感に反応する特有のものがある。

不育感について、それを乳幼年期とされた時代である。

當時、多賀城に勤員された高城までは到らないが、心から納得しないのである。

ストライキ事件といわれるものは、そつした青年期の心理と、被時下、という異業の時代背景を抜きにしては考えられない。

ストライキの結果は勤労動員時代であった。

昭和15年から18年頃までの旧制忽論歴史ではなく、懲罰である。

内のことでもある。ふみこんで聞くには限界がある。教師とおしゃって、やれるところまで行って、その手がひよつこりでてくるようになつた。そつとして、遠まきに見守ることにした。

どうやら、それなりにこなしで、その学年は修了することになった。その時、本人は「外國に留学しない」と、強い希望を示した。ひとつ軽便になるから、それが寄せられている。しかしこれは、なかなか思うようにいくものではない。生徒ひとりひとりは、家庭環境から、性格から、資源から、それぞれ全く違う。

これを十数日から間に、四一員と一橋(8人)に訪米、11日間で、ニューヨーク、グラス、サンフランシスコ、ロス・アンゼルスと20店舗程度見てあるきました。こうして、外國留学が実現した。学校は退学した。

一年余りが過ぎた。ある日、思いがけなく葉書がとどいた。「とても元気です」と。生きとした文面であった。早速返事を書いた。やがて、この葉書も手紙がとどいた。娘々と学校生活のことが記され、みちがえるほどに激励とした字

真が同封してあった。読みながら胸があつくなつた。すぐには、そのままの母親に電話した。

学校教育の効果に過大な期待が寄せられている。しかしこれではない。生徒ひとりひとりは、本當なら企業のありかた、技術の本質にかかる変化

アメリカの店舗の変化

阿部進(31回生)



いざらは、家庭環境から、性格から、資源から、それぞれ全く違う。これを十数日から間に、四一員と一橋(8人)に訪米、11日間で、ニューヨーク、グラス、サンフランシスコ、ロス・アンゼルスと20店舗程度見てあるました。こうして、外國留学が実現した。学校は退学した。

一年余りが過ぎた。ある日、思いがけなく葉書がとどいた。「とても元気です」と。生きとした文面であった。早速返事を書いた。やがて、この葉書も手紙がとどいた。娘々と学校生活のことが記され、みちがえるほどに激励とした字

たあるいはもつたと感じる個人に細分化してある」といった情報を得て、実態を見てみようと思つたのが発端となりました。

製造業も流通業も、これまでの成功の法則は、この中流大衆の存在を前提として立てられていました。

これが本当に企業のありかた、技術の本質にかかる変化といえます。

我々は専門家ではありませんので、あまり正しい判断とはいえないが、感じたままに書いたことは間違いのないことだと思います。

これが本当に企業のありかた、技術の本質にかかる変化といえます。

破かるは、その学校の教育環境や教師の力量次第ということになる。このようなかで大事なのは、父母との接点である。親をみればその子がわかる」といわれる。正にそうである。家庭の有り様、このもつ意味は大きい。近頃、強く思い知らされていることである。

見学のテーマは、新しいライフルスタイルの店のコンセプトの大衆とその共通のライフスタイルである。アメリカン・ライフスタイルが消滅はじめ、それが

れ自身のライフルスタイルをもつてみたと思います。

米国ではいま、総合化から専門化への転換がすすめられてきています。総合店は、チャーチストア、スーパー・マーケット、ドラッグストア、デパートにいたるまで一部を除いて純じて業種が停滞しています。

客が生活の用途に間に合うだけのコモディティ、前と違つているだけのトレンド商品、デザイン・アップだけのファッショングループだけのファッショントア、デパートにいたるまで一部を除いて純じて業種が停滞しています。

総合店は、チャーチストア、スーパー・マーケット、ドラッグストア、デパートにいたるまで一部を除いて純じて業種が停滞しています。たぶん、この店舗は、その商品を購入する際は、必ず購入する場所となるでしょう。

私は、この店舗が、この商品を購入する際は、必ず購入する場所となるでしょう。

- ①はんだ付け関連装置
- ②高温試験炉(600°C ~ 2,800°C)
- ③電子部品(電源、ノイズフィルター、コンバーター)

株式会社 エム・アンド・アイ

松本 喜男(31回生)

〒154 東京都世田谷区上馬3-6-9
TEL.03-410-8475(代) FAX.03-418-3442

電器の秋葉原・電器の大型専門店

株式会社 シントク

本社 文京区湯島1-8-6 ☎ (03) 815-5034
本店 千代田区外神田1-10-9 ☎ (03) 255-0271
エコート 千代田区外神田1-16-9 ☎ (03) 255-0281

専務取締役 阿部進(31回生)

菅原国安(31回生)

村上祐二(31回生)

販賣品目

カラーテレビ、ビデオ、ステレオ、コンポ、テープレコーダー、冷蔵庫、洗濯機、掃除機、ルームエアコン、台所用電化品、照明器具、時計、カメラ、ワープロ、パソコン、ファミコン、加湿器用電化製品全般

鰐陵会員は特別価格にて!!

兵庫義徳(31回生)

吉川・堺屋・塙屋・仙台商事

の各社である。

多賀城の諸君に入つて間もない古川、堺屋、塙屋、仙台商事である。

平作の登場は些細なことである。

結局、学後側は編集者、主講者

を担当して迎え、無理停学の処置

片付けてよ

(Hold Everything, なんでも

古所の片付け、押入れの片付

け、靴の片付け、子供部屋の片

付け、エリザベス・ガレージの片付け、といった生活を拠点にし

た生活発想によつて、片付ける

道具を品揃えている。また、タイム・セービングのための整理整頓用商品等も。

2. FAO シュワルツ
 アメリカの主要都市で、世界各団の玩具の一覧品を品揃えし、美しい遊び、情報教育への手助けを基本コンセプトとしている。(ライニング・トイ)

單純な玩具ではなく、子供自身が考え、創り、遊べる玩具が主体となるた玩具で、親も子も共に楽しめるスペースも提供している。

3. ベーグルフ・グットマン
 ワン・ストップショッピングの専門大型店でありながら、成るべくハイライフ・ビーフをイメージし、その人の生活場面等のシーン設定(カジュアルライ

ブル・ファーマルライフなど)を行ない、豊富な情報量と対面販売を付加価値として直販との差

別化を図っている。

4. ノードストローム
 個のハイライフ・ビルを強調のではなく、ハイライフ・ファミリーをターゲットとしたライフスタイル専門店。

子供商品から大人商品までをハイグレードなレベルで豊富な品揃えをし、非常に良く訓練された店員による対面販売が特長である。

5. クラブトリート・アンド・イン

前回のメニューでもある。その他のカレン・オースチン(キヤリア・ウーマンの小サイズ専門店)やフォーポーントン・ウ

ーライフの中の例食であり、就寝時刻にたつのは、朝起きてあり、夜就寝する前であり、これらは、スティリストのレベルである。

6. ブリンク
 これらの食品のリストはバス、トイレの中の例食である。

高村光太郎が、昭和6年に三島郡大蔵町(現・北上町)に立派な洋菓子店を開業し、その後旅行の途中女川に工泊し、後年女川の地名を入れた詩を発表した史実がある。記念碑の建立を機に、北欧諸国との交流やウォーターフロント網島島の活性化の計画もあるという。

網島島にベーリング記念碑建立 風光明麗な網島島に、今から250年前ベーリング探検隊が来港し、伊達藩の者と観見合しました。記念碑の建立を機に、北欧諸国との交流やウォーターフロント網島島の活性化の計画もあるという。

以下想議書から――
 かれども、将来、絶交を深くすべくして、将来、絶交を深くすべくすることを本国に報告せよ。
 女川に高村光太郎文学碑建立 高村光太郎が、昭和6年に三島郡大蔵町(現・北上町)に立派な洋菓子店を開業し、その後旅行の途中女川に工泊し、後年女川の地名を入れた詩を発表した史実がある。記念碑の建立を機に、北欧諸国との交流やウォーターフロント網島島の活性化の計画もあるという。

かくして、将来、絶交を深くすべくして、将来、絶交を深くすべくすることを本国に報告せよ。

北上懐古

八卷 正克

(38回生)

かくして、将来、絶交を深くすべくして、将来、絶交を深くすべくすることを本国に報告せよ。

自営業の洋菓子店を開業し、リタイヤしてから数年経った。悠々自適の生活も板について、時折、健康保持を兼ねて散歩や釣りに出かける。

北上運河に沿つて右岸門に出る。北上川は天日の台風の影響なのか赤茶色に濁つて流れ、北上川の堤防上のサイクリングロードを右曲の牛込連が自転車で帰つて行く。自転車連が車通、電車通などの昔なつかしい風景が脳裏を過ぎつて、40年前の風景が浮かんでくる。

馬子山は芝山山の秋にはなんどうの花が咲くなかで、せんぶりを摘み鳴むと苦笑が口一杯に広がつたものである。

北上運河の堤に今日も釣り人が静かに竿を垂れていた。

遠く牧山の採石場で灰色の粉塵が上がる。あのくろぐるとした緑の山は、懐かしく山肌をさらして

いる。それでも市民の森なのだ。田舎と山河減少かと散策の帰り

の街並みです。250年。
 大阪の堺市で、世界の主要都市で、世界の玩具の一覧品を品揃えし、美しい遊び、情報教育への手助けを基本コンセプトとしている。

5. ベーグルフ・グットマン

ワ

ン・ストップショッピングの専門大型店でありながら、成るべくハイライフ・ビルを強調のではなく、ハイライフ・ファミリーをターゲットとしたライフスタイル専門店。

子供商品から大人商品までをハイグレードなレベルで豊富な品揃えをし、非常に良く訓練された店員による対面販売が特長である。

6. クラブトリート・アンド・イン

前回のメニューでもある。

その他のカレン・オースチン(キヤリア・ウーマンの小サイズ専門店)やフォーポーントン・ウ

ーライフが並んでいます。

これらの品種リストからあるが、できればほんとは期待できません。

ライフが並んでいます。

新宿で石巻の懐しい味を!!

新宿会員の宴会(5名様以上)には原酒サービス。



●石巻・女川・垣釜直送のふる里料理

(一例) 生かき
はや
鮀かま
さつま揚げ
松葉
鱈

浦霞
意元直営

新宿店

社長 佐藤 孝

TEL(03)208-9772

高田馬場本店 TEL(03)208-9771 神田南口店 TEL(03)254-0045 池袋店 TEL(03)971-5730



新宿
いらか
KANSAIRYORI GINZA-IRAKA

佐藤 信義

(38回生)

本社 東京都渋谷区渋谷1-14-8 西蔵キスケビル TEL(03)449-0481~3

★銀座本店・銀座アメリカヤビル
TEL(03)574-1707

★横浜西口店・相鉄ジョイナス
TEL(045)321-6900

★銀座コア店・銀座コアビル
TEL(03)572-8465

★横浜東口店・横浜ルミネ
TEL(045)453-6694

★渋谷店・東急プラザ
TEL(03)463-3643

★銀座モンタニエ・銀座アメリカヤビル
TEL(03)574-9254

★新宿店・新宿ルミネ
TEL(03)348-5245

★銀座三越屋・銀座アメリカヤビル
TEL(03)574-9255